

New Filipino - German Association e.V.



Hilfswerk für die Philippinen Seit 1988

PHILGER e.V. - Reinersstraße 1 - 46145 Oberhausen

Bernd Heinz Hunstig
Melkweg 8
33106 Paderborn

Telefon 0208 62945285
Mobil 0178 258 92 65
E-Mail lutz-ruloff@t-online.de

Oberhausen, Januar 2022

Sehr geehrte Damen und Herren, liebe PHILGER – Freunde,

wir hoffen, Sie haben die Festtage gut überstanden und sind gut ins neue Jahr 2022 gekommen.

Ja, wir konnten die Festtage in einer warmen Stube genießen, aber auf den Philippinen war mal wieder ein heftiger Taifun. Der Taifun (ODETTE) hat mal wieder sehr große Schäden angerichtet.

Über 400 Tote und große Landstriche sind massiv verwüstet! Einige Familien haben ihre Angehörigen und mal wieder ihr ganzes Hab und Gut verloren. Auch die Ernte der kleinen Leute/Bauern wurde vernichtet. Die Corona-Pandemie hat schon viel Elend gebracht, aber durch den Taifun wird es für viele dramatischer. So wie bei uns sind auch dort die Preise massiv gestiegen.

Wer Glück hat, dem helfen Regierung, Gouverneur oder Bürgermeister, denn dieses Jahr ist die Präsidentenwahl! Ob bei den Armen auch alles ankommt, bezweifeln wir.

Dank Ihrer großartigen Unterstützung, konnten wir noch vor Weihnachten etwas Geld für Lebensmittel verteilen. 150 Familien bekamen am 15. Dezember in Jamindan Lebensmittel (Spaghetti, Spiralnudeln), Kleidung und Süßigkeiten, die wir durch die Tür-zu-Tür-Pakete dort hinschickten. Ca. 1000 kg Reis und Ketchup haben wir vor Ort gekauft.



Auch das Waisenhaus von Father Archie Cortez "Little Angel Home" bekam Geld und Lebensmittelpakete.



Liebe PHILGER-Freunde, dank Ihrer großartigen Hilfe konnten wir über 7 Tonnen Hilfsgüter zu den Philippinen, zu den Ärmsten der Armen schicken. Aus gesundheitlichen und finanziellen Gründen können wir nicht mehr so viele Pakete schicken. Es ist schade, aber es wird alles teuer und die Gesundheit ist auch ein sehr wichtiger Faktor. Die Hälfte würden wir wahrscheinlich 2022 noch schaffen.

Bankverbindungen

Bank im Bistum Essen eG :
IBAN: DE72360602950076080011
BIC: GENODED1BBE



Der PHILGER e. V.
ist Mitglied
im Caritas-Verband

Der PHILGER e.V. wird mit Wirkung vom 01.11.2001 unter der Steuernummer 123/5726/0281 als gemeinnützig und besonders förderungswürdig durch das Finanzamt Oberhausen-Nord geführt.

Auch Sr. Martilde Meyer S.Sp.S in Manila, bekam für ihre Armen, die rund ums Kloster leben, wieder 500 €!
 Auch zwei unserer Helfer vor Ort, bekamen etwas Geld, damit ihre Kinder nächstes Jahr wieder zur Schule gehen können.

Francis Anthony



Christian



Sr. Martilde Meyer S.Sp.S



Auch Fr. Pericles Fajardo vom Orden „ Merciful Missionaries of St. Josef“ hat auch Geld und Hilfsgüter für die Ärmsten der Armen in Roxas bekommen!



Natürlich hat auch unser Freund der emeritierte Bischof Edgardo Juanich, der leider frühzeitig wegen Erblindung zurücktreten musste, Hilfe erhalten. Jetzt lebt er in seinem alten Bistum oben im Norden der Insel Palawan. Dort wo er jetzt wohnt, gibt es noch nicht mal Strom. Er versucht dort, den Kleinbauern, Jugendlichen und armen Familien zu helfen, etwas Landwirtschaft zu betreiben und den jungen Boys eine Reparaturwerkstatt aufzubauen, damit sie von der Straße kommen.

Hier sein Dank:

Guten Tag! Onkel Lutz, Tante Delia, alle PhilGer-Mitglieder, Freunde und Wohltäter: Ich habe Ihnen Bilder von der Sto Nino Fiesta-Feier geschickt, beginnend mit der Messe in unserer Landkapelle (Oratorio de San Jose), danach gab es Mahlzeiten mit Lebensmitteln, die ebenfalls mit dem von Ihnen gesendeten Betrag gekauft wurden, dann die Bescherung (Hausschuhe, Kekse, Lutscher, Bonbons und Zahnbürste) und Gesellschaftsspiele für Kinder, Eltern und Älteste schauen zu. Dies ist unser lokales Landfest - Kinder von Bauern und Fischern.

VIELEN DANK FÜR IHRE FINANZIELLE HILFE UND UNTERSTÜTZUNG! UNSERE GEBETE.

Dafür bittet er um unsere Hilfe.

Übliche Geräte für die Bauernhof- oder Gartenarbeit: Hacke, Schaufel, Astzange, Mistgabel usw. Auch Motoren- und Kfz-Werkzeuge wären von großem Nutzen.



Bischof Edgardo Juanich

Liebe PHILGER –Freunde, das alles können wir nur, weil Sie uns helfen. Ohne Ihre Hilfe können wir keine Pakete schicken, Kindern weder medizinisch helfen, noch Kinder/Jugendliche und Familien mit lebensnotwendigen Lebensmitteln versorgen.

DANKE ♥